



5 Pièces

150 m²

Réf. B2929vm

1 330 000 €

Bonnieux

Maison à vendre (84480)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

À vendre, entre le centre du village de Bonnieux et le Pont Julien, ce mas provençal du XIXe siècle offre un cadre de vie privilégié au cœur de la campagne du Luberon. Entourée de plus de 7 hectares de nature, cette propriété de plus de 150m² séduit par son authenticité, son environnement préservé et son fort potentiel. Rénové en 1973, le mas nécessitera quelques travaux de rafraîchissement pour révéler tout son charme. Dès l'entrée, la maison dévoile une distribution fonctionnelle. Le rez-de-chaussée s'organise autour d'une entrée desservant une cuisine indépendante, prolongée par une ...

For sale, between the center of the village of Bonnieux and the Pont Julien, this 19th-century Provençal farmhouse enjoys a privileged setting in the heart of the Luberon countryside. Surrounded by more than 7 hectares of unspoilt nature, this property of over 150 m² is full of authentic charm, a peaceful environment and great potential. Renovated in 1973, the farmhouse now requires some updating to reveal its full character. From the moment you step inside, the house offers a practical and well-designed layout. The ground floor is centered around an entrance hall leading to a separate ...

JANSSENS IMMOBILIER KNIGHT FRANK BONNIEUX

Cours Elzear Pin - 84480 BONNIEUX

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

